
 

 

司会：赤木 建治 ＳＡＡ委員 

 

 

【開会点鐘】     中垣 範保 会長 

 

【ロータリーソング】 
 

『我等の生業』 
 

ソングリーダー：佐藤 喜義 会員 

 

【お客様紹介】       中垣 範保 会長 
 

市川 伊三夫 様（200 5～0 6年度ガバナー／ 

卓話講師／東京銀座ＲＣ） 

 

【誕生会】        角田 桂司 親睦活動委員 

角田 桂司 会員（１月 6日） 

金澤  昇 会員（１月 19 日） 

小林 康久 会員（１月 20 日) 

鈴木  肇 会員（１月 27 日) 

 

 

 

 

 

 

 

【会長の時間】    中垣 範保 会長 
 

皆さんこんにちわ。本日はＶＩＰな 

卓話講師と致しまして国際ロータリー 

2750地区のパストガバナー市川伊三夫様に大変ご多

忙のところお越しいただきました。誠に有難うござ

います。心から御礼を申し上げます。宜しくご指導

下さいますようお願いいたします。 

なお、ＶＩＰな講師をお迎えする事が出来ました

のは、我がクラブの誇る鈴木義明財団委員長のお力

添えで実現いたしました。有難うございました。 

さて、一昨日の１月17日は阪神淡路大震災から丸

20年を迎え、被災地では犠牲となった6,434人を追悼

する行事が各地で営まれました。20年経った今も当

時の災害状況が鮮明に脳裏に浮かびます。犠牲者の

ご冥福を衷心よりお祈りいたします。 

私共のクラブが誕生したのはその３年前で平成４

年５月11日窪田初代会長のもと、35名の会員でスタ

ートいたしました。縄康雄会員は初代幹事としてク

ラブの立ち上げから認証伝達式などクラブを軌道に

乗せた立役者でございます。発足間もない我がクラ

ブでしたが、先の東日本大震災の支援と同様に阪神

淡路大震災に対しても多大な復興支援に当たったと

聞いております。 

さて、２年後には我がクラブも25周年を迎えます。

私共日頃から人間関係でモヤモヤしたり悩んだりす

る事が多々ございますが、チャーターメンバーの初

志を尊重しながらロータリー本来の真の活動を通し

て世界平和を目指したいと考えます。 

次に、報告事項が三件ございます。昨年の12月の

末に退会届の提出がお二人ございました。宍戸会員

と小坂会員です。理事会に諮る前にもちろん残留し

ていただくよう説得いたしましたが意志は変わらな

いとのことで、先日の理事会にお諮りいたしました。

小坂さんは心臓病のため2月に榊原病院に入院され

るとの理由でしたので健康上の理由では止むを得な

いということで退会が承認されました。宍戸さんに

つきましては、クラブ設立時の35名のチャーターメ

ンバーの一人でございます。すでにロータリー歴プ

ラス年齢で出席免除の有資格者でもあり実績のある

貴重な人材です。引き続き会員として残って頂きた

いということで退会届は否決されました。先日その

事をお伝えに会社に伺いましたところインフルエン

ザでお休みでした。治った頃にまた伺います。 

次は、おめでたいお話しでございますが水島幹事

に12月17日ご長男ご誕生でございます。ここで規定

によりお祝いをクラブからさしあげます。おめでと

うございます。 

次に、会員増強賞のスポンサーピンの贈呈でござ

います。角田桂司新会員をスポンサーされた、小泉

市郎会員と本多幸雄会員です。村谷晃司新会員をス

ポンサーされた、縄康雄会員と小林康久会員です。

 

【お祝いの贈呈】 
 

中垣範保 会長より  

水島 至 幹事へ 
 

長女と 20 歳違いの長男が生 

まれました。少子化問題に、 

一人対応させて頂きました。ありがとうございます
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【贈呈式】 

中垣範保 会長より 会員増強のスポンサーピン 

縄 康雄 会員へ／小林康久 会員へ 

本多幸雄 会員へ／小泉市郎 会員へ 

 

 

 

 

 

 

 

【幹事報告】    水島 至 幹事 
 

田畑ＳＡＡ委員長が体調を崩されてお休 

みされています。思った以上に状態はよ 

いようです 
 

１月13日(火) 水野功ガバナーエレクト 

国際協議会ご出席壮行会 

１月14日(水) 第12回 補助金委員会 

１月15日(木) 第７回 財団資金管理委員会 

１月15日(木) 国分寺市商工会 賀詞交歓会 

１月15日(木) 第６回 地区リーダ会議 

 

【委員会報告】 

◆出席委員会／出席報告    

輿水 香 出席副委員長 

 

会員数４４名    免除５名  有効会員数３９名 

出席者            ２６名 

メークアップ済      ２名 

計    ２８名  出席率７6％ 

前々回７３％を７６％に訂正 

 

◆会員セミナー    
 

金澤 昇 会員 
 

出席予定者にはメールでお知らせがい 

っていると思いますが、必ず返信をお 

願い致します。 

【ニコニコボックス】  小泉 市郎 親睦活動委員 
 

中垣範保 会長・水島 至 幹事 

本日は国際ロータリー2750地区パストガバナー、

市川伊三夫様には大変ご多忙のところ、私共の卓

話にお越しいただきありがとうございます。よろ

しくご指導くださるようお願いいたします。 

鈴木 義明 会員 

市川パストガバナーには大変お忙しい中、卓話に

お越しいただきありがとうございます。楽しみに

しております。 

小林 康久 会員 

新年のニコニコをします。今月誕生日月です。

横道 哲夫 会員 

市川パストガバナーの卓話楽しみにしておりま

す。今後共我がクラブへご指導お願い申し上げま

す。 

二次会組一同 

この前の飲み会のおつりをニコニコします。 
 

※ ニコニコ大賞： 

金澤 昇 会員 

今日、71回目の誕生日です。 

 

 

【卓話】 

講師紹介   

横道哲夫 プログラム委員長 
 

大変忙しい中、講師を受けて頂きまし 

てありがとうございます。プロフィールですが、

三鷹(ＲＣ)より銀座(ＲＣ)に移籍され、後、ガバ

ナーをお勤めされています。今日は厳しくもよい

話をして頂けると思っております。よろしくお願

い致します 

 

講 師／市川伊三夫 様 

（2005-06年度パストガバナー） 

テーマ／「ロータリーの深い話」 

 

 

 

【閉会点鐘】             中垣 範保 会長 
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